



Nombre del alumno: Francisco de Jesús Villatoro Jiménez.

Nombre del profesor: Sarain Gumeta Moreno.

Nombre del trabajo: ensayo de desarrollo de la epidemiología.

Materia: zoonosis y salud pública.

Grado: 4

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de septiembre del 2020.

Ensayo de desarrollo de la epidemiología

Este trabajo se realiza con el propósito de conocer las definiciones de la epidemiología que está relacionada con la salud, la enfermedad, la salud de pública y la ecología, el desarrollo histórico de la epidemiología y conceptualización de la epidemiología.

Nos permite identificar cada una de las definiciones que presenta la epidemiología, para poder a prender el concepto adecuado. Y también para el estudio de nuestra carrera de medicina veterinaria para aplicar una prevención y control de problemas de salud.

También nos permite conocer el desarrollo de la epidemiología, que es considerada como una rama de la salud pública, por lo tanto, tiene como propósito describir y explicar una dinámica de salud pública. En el cual, la epidemiología, presenta una investigación en la distribución, en las frecuencias y las condiciones de salud en la población humana. También investiga las perspectivas poblacionales como la distribución, frecuencia de marcadores de enfermedad, determinaciones de riesgos y las formas de control de las enfermedades. Llevando a cabo, principios y conocimientos que son producidos por las ciencias biológicas o sociales que pueden ser aplicados en metodologías de naturaleza cuantitativa y cualitativa.

Gracias al epidemiólogo clifford allchin quien señalo que la disciplina se encontraba en la infancia, el propuso como muestra la disciplina, que tuvieron escasos logros por la disciplina que no les permitían reclamar en lugar entre las ciencias exactas.

Como se ha venido conociendo sobre la epidemiología, los científicos han hecho estudios sobre las plagas, pestes, contagios y epidemias. Que llevan a estudios o análisis ante una población para detectar el tipo de enfermedad.

Anteriormente en las ciudades antiguas, ya se presentaba algún tipo de enfermedad, como por ejemplo, en papiro de ebers, en Egipto, presento una enfermedad llamada malaria, quienes los reyes tomaron la decisión de aislar a su población para no contagiar a los demás de su pueblo.

Después de algunos años, escuchaban las apariciones de las plagas y pestilencias durante la prehistoria. En Egipto, tenían una religión que veneraban a dioses como por ejemplo, a una diosa de la peste llamada sekmeth el faraón tenía la fe de curar a su pueblo.

Debido a lo sucedido en la historia, fue registrada en los libros sagrados como la biblia, el talmud y el Corán. Que contenían normas para la prevención de enfermedades contagiosas. Una de las características, son las acciones preventivas y el control de afecciones contagiosas,

que se refieren a textos antiguos. Dicho a los libros mencionados se recomiendan hacer prácticas sanitarias preventivas, como el lavado de manos y alimentos, el aislamiento de enfermos y la cremación de los cadáveres.

Otras de las primeras referencias, fue de un término análogo que se encontró en Hipócrates, quien uso expresiones epidémicos y endémicos para referirse a los padecimientos según fueran o no. El no apoyo a las creencias populares como el contagia, sino que el atribuyo la aparición de enfermedades al ambiente malsano (miasmas).

Presento una postura racionalista sobre el desarrollo de enfermedades, que en ningún de sus trabajos menciona curas sobrenaturales y presento afirmaciones de la influencia del modo de vida y el ambiente en la salud de la población, y él fue el principal representante de la epidemiología antigua.

Por lo tanto, como se ha mencionado anteriormente de la epidemiología, podemos saber que es el estudio de las epidemias provocando enfermedades que se ve afectado a muchas personas en lugares determinados. La palabra epidemiología significa Epi (sobre), Demos (pueblo) y logos (ciencia).

Cuando estas enfermedades de las pestes, plagas o de cualquier tipo, se les llama epidemias que dan un resultado de un gran número de muertes, en el cual, en la medicina de aquella época no tenían nada efectivo que ofrecer. También podemos mencionar en la literatura científica al inglés John snow, que fue el padre de la epidemiología. El utilizo el método científico, quien demostró importantes avances del conocimiento de la epidemia de cólera que, fue afectando a una gran ciudad. El concluyo que la etiología, estudia la forma de transmisión y el control de la enfermedad, resaltando los progresos de la microbiología, infecto logia y la clínica.

De acuerdo a este trabajo realizado, nos damos cuenta que hay varias definiciones de la epidemiología, que están relacionadas ante la salud, la salud pública, las enfermedades y la ecología. Gracias a estas definiciones, podemos saber con claridad a que se refiere la palabra epidemiología, nos da un mayor conocimiento para expresarnos con claridad.

Cabe señalar que nos enseña las aportaciones que hicieron los personajes en la época prehispánica y dando algunas conclusiones sobre la epidemiología. Y es razonable que este trabajo nos enseña el aprendizaje, que lo podemos implementar en nuestra carrera de la medicina veterinaria y así podemos lograr nuestros propósitos deseados como profesionalita.

Bibliografía

Fernández, M. 1981. Uso de los servicios de Salud Publica Veterinaria en casos de desastre: Preparativos y Mitigación – OPS.

Frenk MJ. 1993. La salud de la población. Hacia una nueva salud pública. México, D.F.: Fondo de Cultura Económica.